

Hogan Lovells bietet mit rund 2.300 juristischen Mitarbeitern Rechtsberatung auf höchstem Niveau. Die Sozietät berät als „Full Service Firm“ weltweit Unternehmen, Finanzinstitute und die öffentliche Hand auf allen Gebieten des nationalen und internationalen Wirtschaftsrechts. Sie ist mit 43 Büros in den bedeutendsten Geschäfts- und Finanzzentren der USA, Europas, Asiens, des Nahen Ostens und Südamerikas präsent. In Deutschland ist Hogan Lovells in Berlin, Düsseldorf, Frankfurt am Main, Hamburg und München vertreten.

Am Standort Düsseldorf ist die Sozietät seit 1951 fest verwurzelt und auch heute als internationale Sozietät mit der Stadt fest verbunden. Als Arbeitgeber für über 200 Menschen sehen wir uns in der Pflicht, an der Weiterentwicklung unseres Gemeinwesens mitzuwirken und somit unserer gesellschaftlichen Verantwortung in Düsseldorf gerecht zu werden. Die Kanzlei sieht in der engen Verbundenheit mit der Bildenden Kunst, in der Wertschätzung des Standortes Düsseldorf sowie in der Förderung junger, internationaler Talente die Firmenphilosophie der weltweit agierenden Anwaltssozietät hervorragend repräsentiert.

Vor diesem Hintergrund vergibt Hogan Lovells seit dem Jahr 2000 alljährlich den Kunstförderpreis an Studenten aus den Meisterklassen der Kunstakademie Düsseldorf. Die Sozietät unterstützt zudem die Kunstsammlung Nordrhein-Westfalen und war in diesem Zusammenhang Sponsor der Ausstellungen von Eija-Liisa Ahtila (2008) und Jorge Pardo (2009).

Daran anknüpfend unterstützt Hogan Lovells nun auch die Ausstellung „Die Bildhauer“, hier in der Kunstsammlung Nordrhein-Westfalen.

